

Freitag, 4. Juni 1937

Blomberg heute bei Heer und Miliz

Rom, 4. Juni.

Der zweite Tag der Besichtigung der italienischen Wehrmacht durch Generalfeldmarschall von Blomberg gilt dem Heer und der Miliz, die im großen Verbänden und unter Mitwirkung der Luftwaffe bei Civitavecchia eine taktische Übung geben.

Nachmittags begibt sich der Generalfeldmarschall auf das Gelände der berühmten italienischen Militärakademie Forte di Quirino, wo Artillerie, darunter auch einige italienische Abteilungen, und motorisierte Truppen mit Transformationen, Übungen veranstalten. Abends findet im Palazzo Barberini, dem neuen Offizierskasino, ein Essen zu Ehren des Reichskriegsministers statt.